

ヤマメさん、元気に大きくなってね！

今日は、斐伊川漁協の方にお世話になり、阿井川でヤマメの放流を行いました。始めに漁協の安部さんから、阿井川に住む魚や魚の餌になる虫について教えて頂きました。実際に今朝捕まえた魚も見せてもらい、興味津々の子どもたち。ヤマメの稚魚が到着するまでの間、川に下りて生き物探しもしました。石を持ち上げてみると小さな虫たちを発見！安部さんに生き物の名前を聞いたりしながら楽しむ姿が見られました。

生き物探しをしているとヤマメが到着！バケツにヤマメの稚魚を入れてもらって放流をしました。「大きくなってね～！」「元気でね～！」と声をかけながら、それぞれに放流をしました。今年も1000匹近くの稚魚が阿井川に仲間入りしました。元気に大きくなりますように！！



ヤマメってどんな魚???

出かける前に、ヤマメを図鑑で調べて行きました

よろしくお願
い
します！





安部さんから阿井川の生き物
についてお話を聞きました。



様々な魚を見せてもらいました。これは“あかむつ”
「体の色がオレンジ色だね！！」



ヤマメの赤ちゃんはお腹に栄養を
持って生まれてくるんだよ！



生き物探し中！



元気に大きくなってね！！



バケツで川を覗くと、泳いでいるヤマメが見えたよ！



放流後には、水遊び！たのしかったね！



今回、斐伊川漁協の皆さんのおかげで、貴重な魚を見せて頂いたり、放流体験をさせて頂きました。今日放流したヤマメが元気に大きくなるためには、阿井川をきれいに保つことが大切だと感じました。子どもたちが大きくなっても、ずっときれいな阿井川で在るように、私たちも努力をしていかないといけないですね。貴重な経験をさせて頂き、ありがとうございました。

放流後は川遊びの子ども達。生き物探しから水かけ遊びに発展…。まだまだ遊び足りない子ども達でした。今年も阿井川での川遊びを計画したいと考えています。

※長靴等の準備をして頂きありがとうございました。

※斐伊川漁協様より、ジュースを頂きました。持ち帰ります。